
 

 

 
COMISIÓN EVALUADORA DE CERTIFICADOS DE LA ACTIVIDAD 

DOCENTE 
ACTA SESIÓN Nº 18 

  
 
DATOS DE LA REUNIÓN 
 
Sesión nº: 18 
Fecha: 17 de febrero de 2022 
Lugar: SALA VIRTUAL  
 
Sala Meet: : meet.google.com/xuy-fxgn-qtb  
 
Hora: 10:00 h 
 
ASISTENTES 
 
Miembros de la Comisión: 
 
Juan Manuel Cano Martínez 
Juan Carlos Castillo Armenteros 
Mariano Castro Valdivia 
Francisco Antonio Corpas Iglesias (Excusa) 
María Luisa Fernández De Córdova  
María Magdalena Martínez Cañamero 
Esther Megía Serrano (Excusa) 
 
D. Alfonso Cruz Lendínez (Presidente) 
Dñª. Carmen Martínez García (Secretaria)  

 
ORDEN DEL DÍA 
  
 

1. Aprobación, si procede, del acta de la sesión anterior. 
2. Informes del presidente 
3. Aprobación, si procede, de los informes de evaluación de la 4ª convocatoria DOCENTIA 

del curso 21-22. 
4. Ruegos y preguntas. 

 
 
DESARROLLO DE LA SESIÓN Y ACUERDOS 
Excusas: Fco Corpas, Juan C. Castillo y Esther Megía.  

 
1. El acta se aprueba por asentimiento 
2. El presidente informa que ya recibimos el informe definitivo de seguimiento de la DEVA, 

donde prácticamente se mantienen todas las recomendaciones iniciales. Por lo que ya 
se está elaborando el tercer informe de seguimiento para dar respuesta a todas ellas, 
para lo que ha sido necesario actualizar el Manual de DOCENTIA, elaborar un Modelo 
de excelencia Docente basado en Docentia y en el reconocimiento a las buena prácticas 
docentes y actualizar los reglamentos de las comisiones, todo ello será tratado en breve 
por la Comisión de Calidad que según nuestro procedimiento Docentia actual  es la que 
debe proponer las actualizaciones o modificaciones, y posteriormente deberá ser 
consensuado y aprobado por los diferentes órganos de representación y gobierno. Por 
lo que en breve deberemos tener otra reunión para tratar este tema de forma individual. 



 
De las mejoras del servicio de informática no hay de momento ninguna novedad. 
 
Por último, informó que ya se dispone de los resultados de las encuestas del profesorado 
participante y de los responsables académicos. El Porcentaje de encuestas recogidas 
sobre total de PDI participante ha sido de 37/60 = 55,71%, se considera una participación 
suficiente. En el caso de los responsables académicos el porcentaje de encuestas 
recogidas sobre total de PDI participante: 9/29 = 31,03%, la participación ha sido menor. 
La media de satisfacción para el profesorado es de 4,06 sobre 5 y en el caso de los 
responsables de 3,56 sobre 5 por lo que se va a analizar en la Comisión de calidad las 
acciones de mejora correspondientes para en el caso del profesorado mantener el valor 
y en el caso de los responsables aumentarlo. Este año se implementará también la 
encuesta para los miembros de las comisiones de acuerdo a las recomendaciones de la 
DEVA 

 
3. El presidente informó que en esta cuarta convocatoria únicamente hemos tenido 4 

solicitudes, dos de humanidades una de ciencias de la salud y otra de Sociales y 
Jurídicas. Todos tienen los informes de responsables académicos. Una vez analizados 
 
Se aprueban por asentimiento 
 

4. Ruegos y preguntas. 
 
No hubo más ruegos ni preguntas  
 

 
 

 
Y no habiendo más asuntos que tratar, se levanta la sesión por el Sr. Presidente, siendo las   11,00 
horas del día 17 defebrero de 2022, de lo cual, como Secretaria, con el Vº Bº del Sr. Presidente, 
doy fe 
 
 
El/La Presidente      El/La Secretario/a 
D./Dª Alfonso J. Cruz Lendínez    D./Dª Carmen Martínez García 
 


